



## 令和7年度 後期始業式

5日間の秋休みを終え、10月14日、令和7年度の後期がスタートしました。

後期もいろいろな行事や学習を予定しています。これからも、保護者や地域の皆様の御理解、御協力をよろしくお願いします。

### 3年 人権の花「ひまわり」

3年生は毎年、人権の花「ひまわり」の学習を行っています。ひまわりを種から、子どもたちが協力し育てることによって、生命の尊さを実感し、その中で、豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得することを目的としたものです。この学習は、福吉校区より予算をいただき、福吉の人権擁護委員の皆様の御協力のもとに成り立っています。10月24日にひまわりの種とメッセージを付けた風船飛ばしを行いました。幼稚園、保育園の子どもたちも参加してくれて、みんなで願いを込めて飛ばしました。



### 5年 稲刈り活動

10月24日、5年生は稲刈りを行いました。本年度も田んぼを提供して頂いている加茂様のご協力により、子どもたちは、稲刈りを体験することができました。加茂様に心より感謝申し上げます。この活動を通して、食に関わる人や自然への感謝の心を育んで欲しいと思います。



### ～稚魚放流事業～

10月28日、2, 4, 6年生と福吉幼稚園、保育園児と一緒に福吉海岸で稚魚放流を行いました。体長15センチほどのマダイの稚魚約1500匹を海に放しました。この活動は、糸島ロータリークラブの「糸島の自然と子どもたちを守り・育てるプロジェクト」という事業に参加させていただいたものです。事前学習では、生態系や環境への影響が懸念されている「海洋プラスチックごみ」問題に注目し、「なぜ海を守らなければならないのか」について考えることができました。この活動が子どもたちの心に残り、福吉の豊かな美しい自然を守っていこうとする態度につながって欲しいです。



## ～ みんなで力を合わせた福吉小運動会～

10月19日に予定していた福吉コミュニティ運動会が悪天候のために中止となり、10月22日に小学校だけの運動会を行いました。平日にも関わらず多くの地域・保護者の皆様にご来校いただきまして、心より感謝申し上げます。子どもたちは、「全力」と「協力」を目標に一生懸命がんばることができました。子どもたちの生き生きとした姿やたくさんの笑顔を見ることができ、とてもうれしく思いました。本年度の表現運動(ダンス)は、すべての学年、保護者の皆様にご指導いただきました。すばらしい表現でした。ありがとうございました。今後は、この取組で学んだことや身についた力を学校生活に生かして欲しいです。



## 11月の行事予定

2日(日)福吉校区文化祭	16日(日)福吉産業まつり
5日(水)学校運営協議会(福吉中)	17日(月)5, 6年合唱披露会
2年歯磨き指導教室	20日(木)糸島市小学校音楽会
6日(木)4年キャリア教育	21日(金)6年小中合同ボランティア
7日(金)秋の遠足(弁当の日)	2年生活科探検(ふくふくの里)
10日(月)3年親子レク 9:30～	25日(火)全校クラシックコンサート
11日(火)小中合同授業研修会 全校4時間授業(13:00下校)	糸島市職員研修のため 全校4時間授業(13:00下校)
12日(水)3年アスリート派遣事業	26日(水)2年生活科探検(郵便局、交番)
13日(木)5, 6年オンライン英会話	27日(木)5年社会科見学
14日(金)2年親子レク 13:45～	28日(金)クラブ活動(3年見学)

※ 変更等ありましたら、学年通信等でお知らせします。